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王志宏在护城河、灞陵河开展巡河调研
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星期四 农历辛丑年五月初八

“e抵快贷”是把特定区域优质房地产作为抵押，以“后台大数

据+前台标准化+智能化”审贷模式办理的单户授信最高不超过500

万元的个人经营网贷通业务。“e抵快贷”产品拥有“高效便捷、额度

较高、循环期长、成本较低”的优势，能有效满足小微企业和个体工

商户“短、小、频、急”的融资要求。

■贷款额度：最高可达500万元

■贷款利率：可享受工行小微企业贷款利率优惠

■循环期限：最长可达10年（目前为6年）

■抵押方式：市区优质住房抵押

■产品特点：以抵押方式办理、线上操作、额度循

环、随借随还

●项目地址
长葛市产业集聚区

●投资金额
10亿元

●项目特色
深化先进制造业和现代服务业融合发

展，打造中部地区功能全、层次高、业态
融合好的服务综合体

项目名片

长葛市产业集聚区
协同创新综合服务体项目

长葛市产业集聚区协同创新综合服务体项
目规划图。 资料图片

●建设内容
建设一栋 16 层创新服务大厦和两栋 5

层新型标准化车间及相关配套设施

“ 市 政 协 调 研 站 位 高 、 选 题 准 、
对策建议实，请市政府召集教育、财
政、人社、发改及工信、编制等部门
认真研 究吸收， 进一步 完 善工作举
措，特别要借鉴先进地区经验做法，
推动我市职业教育高质量发展，更好
服务‘智造之都、宜居之城’建设。”6 月
8 日，市委书记胡五岳对市政协《我市
职业教育发展情况》调研报告作出重
要批示，对市政协助推我市职业教育
发展工作表示肯定。

谋篇布局合理，政策数据翔实，意
见建议可行——翻开市政协的调研报
告，字字句句都凝聚着委员们的调研
与思考，个个“金点子”都在发出政协
建言资政的好声音。这一调研报告详
细陈述了我市职业教育发展呈现出的
特点以及面临的短板和问题，并就职
业教育如何科学发展，如何更好服务
许昌经济建设这一主题，提出了六条

“良方”。
“ 胡 书 记 的 批 示 ， 体 现 了 市 委 、

市政府对调研报告质量的充分肯定，
市政协将继续坚持高质量、高标准、
严要求， 把全年 协商计 划 扎实开展
好，多建有用之言、多献务实之策，

努力为发展提供‘政协方案’、做好
‘政协答卷’、贡献‘政协智慧’。”市
政协主席刘保新说。

职业教育是现代国民教育体系的
重要组成部分，在全面建设社会主义
现代化国家新征程中，职业教育前途
广阔、大有可为。近年来，我市高度
重视职业教育工作，有序推动职业教
育改革，全市职业教育工作实现了快
速发展，取得了许多成绩，但还存在
着一些短板和不足。党政所需，群众
所盼，政协所能。为推动我市职业教
育高质量发展，市政协紧紧围绕中央
和省委、市委推进职业教育发展的各
项决策部署，发挥联系面广、人才荟
萃的优势，对我市职业教育发展现状
进行深入调研，为市委、市政府提供决
策参考。

凡事预则立。市政协一直持续关
注许昌教育发展，在制定党组年度工
作要点时，始终紧紧围绕教育课题做
文章。从 2018 年“我市基础教育提升
三年攻坚计划实施情况”到 2020 年“我
市基础教育提升‘新三年攻坚计划’实
施情况”，特别是今年又把职业教育发
展列为专题议政性常委会议议题。此

后，许昌市政协多次召开会议研究部
署，并成立专题调研组，进行深入调查
和研究。

调查研究是做好工作的基础。为
掌握我市职业教育工作的“第一手资
料”，今年 3 月，市政协正式启动关于
推进我市职业教育发展专题调研，精
心挑选政协委员，与相关部门和专家
学者共同组成调研组，在市政协主席
刘保新、副主席崔合荣的带领下，察看
我市 7 所职业院校，广泛开展座谈交
流，多方吸纳意见建议。全国职业教
育大会召开后，市政协召开党组会议
进行专题学习。4 月下旬和 5 月中旬，
崔合荣又带领市政协考察组，围绕“职
业教育发展”课题，先后赴多地进行专
题考察。考察组实地考察外地优秀职
业教育场所，听取当地职业教育发展
方面的情况介绍，详细记录外地职业
教育工作的先进经验和务实举措。

深入的调查研究，转化成了有力
度、有分量的协商议政成果。“要大力
实施‘名师工程’‘名校长工程’和‘双
师型教师队伍培养工程’，为把我市建
成全国职业教育的先进城市打下坚实
的人才基础。”“要完善培训体系,建立

科学合理的评价体制。”“要健全制度
保障，促进校企深度合作”……在市政
协七届常委会第二十三次会议上，委
员们围绕“助推我市职业教育发展工
作”进行专题议政，积极建言献策，提
出了不少“金点子”。市政府主要领导
对专题协商议政的形式给予了高度评
价，认为委员们提出的意见和建议站
位高、把脉准、措施实，并要求有关部
门认真研究、充分吸纳，进一步完善相
关政策措施。

主 动 谋 事 ， 认 真 议 事 ， 积 极 干
事。“建言献策无止境，市政协将坚
持发扬民主和增进团结相互贯通、建
言资政和凝聚共识双向发力，团结带
领各党派团体、广大政协委员和社会
各界人士，紧紧围绕我市‘十四五’
时期建设‘智造之都、宜居之城’的
总布局、总战略、总目标，充分发挥
政协专门协商机构作用，切实担负起
把党的决策部署落实下去，把各方面
的智慧和力量凝聚起来的政治责任，
为推动许昌高质量发展、持续走在全
省前列作出新的更大贡献，以优异成
绩庆祝中国共产党成立 100 周年。”刘
保新表示。

凝聚政协“金点子” 化为发展“金果子”
——许昌市政协助推我市职业教育发展工作纪实

本报记者 付家宝

本报讯（记者 高伟山 通讯员
田苗）我市百城建设提质工程正加
速推进，目前，全市 386 项百城建
设 提 质 工 程 中 ， 在 建 项 目 231 个 、
竣工项目 38 个，开工率达 69.69%，
完成投资 233.94 亿元, 占年度计划
投资的 47.21%。

我市今年谋划实施的 386 个百
城建设提质工程项目，概算总投资
2095.66 亿元，年度计划投资 495.58
亿元。其中，中心城区谋划实施百
城建设提质工程项目 189 个，目前在
建项目 98 个、竣工项目 16 个，开工
率 60.32%，完成投资 158.54 亿元，占
年度计划的 44.89%。4 个县（市）共
实施百城建设提质工程项目 197 个，
目前在建项目 133 个、竣工项目 22
个，开工率 78.68%，完成投资 75.4 亿

元，占年度计划的 52.96%。
据 悉 ，近 年 来 ，我 市 牢 固 树 立

“项目为王”意识，加快工程进度，着
力改善民生，逐项目建立工作台账，
明确时间节点，以战斗的姿态推动
项目建设，及时处理化解各类问题，
全力以赴加快项目建设。加大协调
力度，发挥城建专班作用，狠抓前期
手续办理，充分利用城建项目周例
会、联审联批、并联审批等制度，瞄
准环评、立项、规划审定、土地报批、
拆迁安置、资金落实等关键环节，切
实提高手续办理效率。加强项目谋
划，把握国家政策脉动，按照“城市
是人民的城市，人民城市为人民”的
方针，紧盯上级政策，切实做好项目
的谋划、论证、包装工作，下好项目
谋划和项目库建设“先手棋”。

我市今年百城建设提质

工程项目已开工近70%

端午假期，我市重点项目建设不停歇，开足马力全速冲刺。6 月 14 日，长
葛市产业集聚区协同创新综合服务体项目施工现场一派繁忙，工人们放弃假
期休息时间，坚守一线，加快建设进度。

“该项目为推动长葛制造业和现代服务业融合发展、补齐生产性服务业
滞后于制造业发展短板而谋划实施的，按照工期节点，预计 10 月份建成投
用，所以我们抓住时机，不怕炎热，加班加点施工……”该项目负责人、长葛市
产业集聚区汇业投资发展有限公司总经理潘利鹏告诉记者。

该项目总投资 10 亿元，占地 50 亩，总建筑面积 3.7 万平方米，建设期限
2020 年 8 月至 2021 年 10 月，建设一栋 16 层创新服务大厦和两栋 5 层新型标
准化车间及相关配套设施。目前，该项目已累计完成投资 8 亿元，主体已经
建成，正在进行内外装修。据潘利鹏介绍，该项目主要有三大功能：

创新功能——

围绕推动主导产业、特色产业转型升级、提质增效，积极引进技术团队、
研发团队、重点实验室等，着力打造企业科技创新平台。目前，已与中国药科
大和徐工信息、树根互联等 8 家科研机构签订合作协议，这些机构已进入工
作状态，正在为鸿昌电子等 12 家企业开展智能化诊断服务。年内，还有望再
引进 3 家研发机构、20 家科技型服务企业。同时，正在与 5 个国家级创新研发
平台、12个省级创新研发平台、6家智能化改造服务商洽谈合作事宜。

服务功能——

围绕推进“两业”融合发展，依托园区培育的国家级中小企业服务平
台远景公司，引进一批专业服务机构和电子信息产业项目入驻，深化先进
制造业和现代服务业融合发展，打造中部地区功能全、层次高、业态融合
好的服务综合体。 （下转第二版）
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6 月 13 日，市气象局双偏振
相控阵新型雷达顺利完成吊装。
该雷达装备安装在高 111.8米的
雷达塔顶部，为许昌市气象灾害
监测预警服务中心项目的重要组
成部分。据了解，该项目将于 6
月 20日全面竣工，投用后将进一
步提升我市气象监测预警能力，
强化防灾减灾服务支撑，为全市
经济社会发展和市民生命财产安
全提供坚实气象保障。

崔雨梦 摄

时光回转到 88 年前，在市区北
大街的一间民宅里，年轻的他正带领
同志们冒着生命危险，加班加点赶印
宣传材料。

他就是海观澜，用 22 载短暂青
春热血书写不朽革命年华，是宣传战
线的忠诚战士。

积极入党 涉险工作

1911 年 ，海 观 澜 出 生 在 海 庄 村
（现在属于漯河市郾城区李集乡海庄

村）一个农民家庭。1926 年，海观澜
小学毕业，考入河南省立开封一中。

党的创始人李大钊和党的著名
活动家王若飞、李求实、张昆弟曾先
后到开封从事党的活动，使古城开封
不断掀起革命高潮，马克思主义和进
步思想在知识分子和工农群众中广
泛传播。

海观澜在开封一中上学期间，如
饥似渴地学习马列主义著作，思想发
生很大变化，被吸收参加了“社会科

学研究会”，有更多的机会接触马列
主义和科学社会主义理论。

1927 年 7 月 ， 大 革 命 失 败 后 ，
开封处于白色恐怖之中，海观澜没
有 动 摇 ， 而 是 更 加 积 极 地 坚 持 斗
争。1928 年，海观澜加入了中国共
产党，并任党小组组长。为了发展
壮大革命力量，海观澜根据党的指
示，以“社会科学研究会”为基地
积极发展革命组织。

1930 年夏，海观澜在开封一中高

中毕业。由于他立场坚定 ，政治可
靠，加之字写得好，党组织决定让他
担任中共河南省委技术机关（即印刷
机关）的负责人，从事党的宣传工作。

为党发声 临危受命

在白色恐怖下，搞印刷文件、传
递文件的工作是非常危险的，海观澜
总是把个人的生命置之度外，一次又
一次地完成党交给的任务。

（下转第二版）

海观澜：宣传战线的忠诚战士
本报记者 张铮 通讯员 段佳佳


